



ゆずっこ

福島市立御山小学校
学校だより NO. 19
令和4年1月12日(水)
発行者 校長 菅藤 文彦

第3学期のスタート!

昨日から、第3学期(49日間)がスタートしました。子供たちは、冬休み期間中、ご家庭でお正月のなどの行事から、多くのことを学んだことと思います。

休み期間、事故や事件に巻き込まれることもなく、全員が健康に過ごすことができました。これも保護者・地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。第3学期は、まとめと次の学年への準備、特に6年生は中学校進学と大切な時期です。家庭と学校で歩調を合わせて指導を進めていきたいと思っています。引き続き学校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

昨日の始業式では、以下のことを子供たちに話しました

皆さん、おはようございます。

そして、明けましておめでとうございます。

さて、今日から、第3学期が始まります。休み中、大きな事故もなく、この日を迎えられることをとてもうれしく思います。

冬休みはどうでしたか。楽しい冬休みだったことでしょうか。先生から出された宿題はしっかりできたでしょうか。冬休みの生活については、この後学級で先生といっしょによく反省をしてください。

今年の干支は「寅」です。「寅」という文字には、「まっすぐ伸ばす。引っ張る。」という意味があります。384名の皆さんが、まっすぐに伸びて、素晴らしい1年になることを願っています。

49日間もいつもの3つのことを頑張ってください。

一つめは、「思いやり ルンルン」です。引き続き気持ちの良いあいさつをしましょう。お友達と仲良くしましょう。

二つめは、「やる気一体 バンバン」です。なわとび記録会があります。めあてを立てて頑張りましょう。

三つめは、「学び合い グングン」です。学習のまとめをしっかりとしましょう。学力テストもありますよ。

最後は、「自分の命は自分で守る」ことです。道路に飛び出しをせず、交通事故に遭わないように、車には十分注意してください。新型コロナウイルス感染症にかからないために、マスクを着用し、手洗いなどをしっかりとしてください。

今の学級の友達、先生などと、よい思い出をつくってくださいということです。

4月からこれまで、学級の友だち全員、そして担任の先生とめあてを立て、頑張ってきたはずで、せっかく頑張ってきた友だち同士です。もっともっと仲良しになってください。

4月からは、2、4年生は、クラス替えがあります。6年生はいよいよ御山小学校での最後の学期となります。すると、今の学級はもちろん最後になりますね。みんなの笑顔いっぱいの楽しい学級、そして楽しい学校にしていきたいと思います。

これでお話を終わります。明日からも元気に登校してください。



子供たちの安心安全のために ご協力いただきありがとうございます

7日、保護者の方に「安全な登校について」のメールを送信しました。この「御山小学校安心メール」は、CRS(地域貢献・社会貢献)の考えを取り入れられている「有限会社 サンケン」様のお力をお借りして、無料で使わせていただいています。ありがとうございます。

6日、「株式会社 キスキ」様に校地内及び学校周辺歩道の除雪をしていただきました。子供たちが安心して安全に歩行できるようにと、毎年、ボランティアで除雪をしていただいています。お陰様で安全に登校することができました。ありがとうございました。